

B LaVo BS 8 Isabella McNicol

AntragstellerIn: Isabella Emilia Sophia Mc Nicol (KV Wetterau)
Tagesordnungspunkt: 6.a). Vier Beisitzer*innen

Kreisverband:
KV Wetterau

Selbstvorstellung

Liebe Freund*Innen,

einige von Euch kennen mich schon, mein Name ist Isabella McNicol, ich bin 36 Jahre alt, Mutter einer kleinen Tochter, Gesundheits- und Krankenpflegerin und Gesundheitsökonomin.

Unsere Partei hat bei den Kommunalwahlen und der Bundestagswahl dank Eures großen Engagements im Wahlkampf dieses Jahr historisch gute Ergebnisse erzielt! Trotzdem wurden die wichtigen inhaltlichen Debatten von massiven medialen Schlammschlachten und populistischer Propaganda in Social-Media überschattet.

Diesen Herbst spürt man zunehmend die Anspannung und Unruhe nach fast zwei Jahren Covid-19 und es schwelt in der Bevölkerung, was sich nicht zuletzt in der zunehmenden Impfskepsis widerspiegelt. So stehen wir erneut vor einem Winter voller Einschränkung und Unsicherheit, mit einer wachsenden Radikalisierung von Impfskeptikern und Impfgegnern.

Mir bereiten dieser wachsende Populismus und seine Radikalisierung seit Jahren große Sorgen und ich finde es sehr bedenklich, dass andere Parteien am rechten Rand fischen, um Stimmenverluste zu kompensieren, oder die Skepsis durch unklare Haltung und Kommunikation weiter befeuern.

Bündnis90/Die Grünen entwickelt sich zu einem starken Gegenpol; wir werden als Partei der Vielfalt wahrgenommen und das ist mir sehr wichtig. Dadurch werden wir aber auch selbst zur Zielscheibe von diesem wachsenden Populismus. Das wurde im Bundestagswahlkampf deutlich und auch bei der Debatte um jugendliche Rebellion und ich bin begeistert, wie Ihr dagegen gehalten habt. Es zeigt, dass die Grünen durch ihre Werte vereint sind, das motiviert mich weiter gemeinsam mit Euch Grüne Politik zu machen!

Als überzeugte Humanistin im klassischen Sinne, ist meine Haltung, dass wir die Bedürfnisse und Sorgen der Menschen ernst nehmen müssen, schlussendlich auch um dem Populismus besser entgegen zu wirken. Dafür müssen wir Menschen wieder für politische Beteiligung begeistern, so wie Euch, die neu in unsere Partei eingetreten sind.

Diese Beteiligung lebe ich selbst als Kommunalpolitikerin und aktives Mitglied in der LAG Gesundheit, der neuformierten Expertengruppe PflegeGrün, der LAG Arbeit und Soziales und ganz neu in der LAG Inklusion.

Es ist mir ein Anliegen, dass wir die klare inhaltliche Haltung (zu unseren Kernthemen Umwelt- und Klimaschutz, Nachhaltigkeit, soziale Gerechtigkeit, gegen Rechts und gegen Diskriminierung) noch deutlicher transportieren und mit unserem ausgeprägten demokratischen Verständnis die sozial-ökologische Transformation weiter in die Gesellschaft tragen. Das wird eine große Aufgabe vor allem mit Blick auf die Landtagswahl 2023.



Zukunft machen wir zusammen, denn Demokratie lebt von Beteiligung. Dafür stehen wir Grünen in Hessen und darin möchte ich den Vorstand als Beisitzerin gerne unterstützen.

Zu mir politisch:

Seit 2019 bin ich aktives Mitglied von Bündnis90/Die Grünen, davor seit Jahren Grünwählerin und Umweltaktivistin. Seit diesem Jahr bin ich Mitglied der SVV Niddatal und Kreistagsabgeordnete der Wetterau.